

GOBERNARÁ LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

# ALESSANDRA LLENA SUS BOLSILLOS

● Los altos salarios que ha percibido como funcionaria, le permitieron crear su empresa **8**



**ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA SERÁ ALCALDESA EN CUAUHTÉMOC**



# SE ENRIQUECE COMO FUNCIONARIA PÚBLICA

Con los altos salarios que ha recibido en varios cargos, pudo crear una empresa de suplementos alimenticios

OMAR MONTALVO  
GRUPO CANTÓN

Aunque hay políticos rechazados por miles de mexicanos como el expresidente Enrique Peña Nieto, los personajes que le ayudaron a posicionarse como primer mandatario se mantienen en sus aspiraciones por nuevos cargos públicos. Tal es el caso de Alessandra Rojo de la Vega, quien será alcaldesa de Cuauhtémoc.

Antes de ser candidata a dicha demarcación, Rojo de la Vega formó parte del gabinete del alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe. En éste, ocupó la Dirección General de Desarrollo Social, donde no hubo políticas destacadas, pero sí recibió buena percepción salarial.

Los ingresos que reportó en su primera declaración patrimonial fueron por 1 millón 207 mil pesos. Los siguientes 2 años, Rojo de la Vega no incluyó sus ingresos anuales y solo hizo referencia a los mensuales por 69 mil pesos, pero que al año suman 836 mil pesos.

Además de que la priísta omitió las cifras exactas de sus ingresos, se limitó a incluir las percepciones mensuales que le deja su empresa Suplementos Alimenticios Rojo de la Vega, por 119 mil 694 mil pesos. Al año, estos se traducen en 1 millón 436 mil 328 pesos, una suma incluso superior a lo que ganan los alcaldes en la capital del país.

Aunque en sus declaraciones patrimoniales ante la Contraloría General no menciona cuáles fueron sus cargos públicos anteriores, no le pudo mentir al Instituto Electoral capitalino.

Ante el IECM, tuvo que declarar que de 2011 a 2012 fue asesora y Coordinadora General de Comunicación del Gobierno del Estado de México encabezado por Peña Nieto, a quien le coordinó su campaña presidencial.

Cuando el priísta ganó las elecciones, ella se desempeñó nuevamente como Coordinadora General de Comunicación Social de la Presidencia de la República. En ese periodo también fundó el grupo empresarial MAS MEDIA, no reportada en su información patrimonial, así como una asociación social.

## EPN



· De 2011 a 2012 fue asesora y Coordinadora General de Comunicación del Gobierno del Estado de México



· La exdiputada local fue muy cercana a Enrique Peña Nieto

